

- ㊦ せの地域で力を伸ばす子
- ㊧ せいっぱい考え表現する子
- ㊨ びようとすたくましい子
- ㊩ ころのあたたかい子



新年 明けましておめでとうございます。年末は思わぬ大雪に苦  
 勞しましたが、年明けは一転、穏やかな天候が続きました。皆様お  
 揃いで、ゆったりとお正月を過ごされたのではないかと思います。

さて、今年が小学校にとって、いろいろと動きのある一年とな  
 ります。まずは、学校再編に関わって、どのタイミングで統合するの  
 かということ、早々に決断していただかなくてはなりません。

また、開校150周年も迎えます。統合を目前に控えている中  
 にはありますが、せっかくの節目ですので、何かの形で地域の皆様と  
 一緒にお祝いできたら、と考えています。

地域・保護者の皆様には、相談させていただくことや、ご支援をいただくことが多々出  
 てこようかと思いますが、どうか変わらぬご支援をいただきますようお願いいたします。



## うさぎのように大きくジャンプできる一年に！

1月10日（火）、3学期の始業式を行いました。最初に、2学期の終業  
 式に行うはずだった「2学期がんばったこと発表」と、「3学期がんばりた  
 いこと発表」を、各学年の代表にしてもらいました。



そのあと、教頭先生の講話を聞きました。子どもたちへの期待を、「う…………、うさぎ年」  
 という言葉にのせてのお話でした。いくつか紹介します。

- ◆うさぎわくわく うさぎ年 ……きっと今年も楽しいことがいっぱいありますよ。
- ◆後ろを見ずに、前に進もう うさぎ年 ……みんなで前向きにがんばっていきましょう。
- ◆打つぞホームラン うさぎ年 ……地道な努力を積み重ねれば、いつか大きな成果が表れます。
- ◆受け継ぐ伝統 うさぎ年 ……力を合わせて、布勢小の伝統を受け継いでいってほしいです。
- ◆うんとがんばる うさぎ年 ……みんなのがんばる姿を、たくさん見せてくださいね。

## 書初め会を行いました

1月12日（木）には、毎年恒例の書初め会を行  
 いました。3～6年生は、地域講師の2人の先生に  
 教わりました。1・2年生も教室で真剣に取り組み  
 ました。



書初めは、我が国において古くから親  
 しまれてきた正月行事の一つです。もと  
 を辿ると平安時代の宮中行事が由来のよ  
 うですが、江戸時代以降は、一年の目標を  
 定めるとともに、文字の上達を神様に願  
 う大切な行事として、広く庶民に定着し  
 たということです。電子機器による文字  
 入力が当たり前になりつつありますが、

連綿と受け継がれてきた手書き文字の文化は、この  
 先もずっと守っていききたいものです。

子どもたちも、「もっともっと上手な字が書けるよ  
 うになりますように」と願いながら、真剣な面持ち  
 で筆を動かしていました。

今回書き上げた作品は、1・2年生は教室に、3年  
 生以上はドリーム図書館に展示しています。ご来校  
 の際はぜひご覧ください。

なお、講師さんからは、子どもたちのために練習用の条幅紙をたくさんいただきました。おかげさまで、充実した活動ができました。ありがとうございました。



## 感謝の気持ちをこめて…収穫祭

1月19日（木）、2年生と5年生が、米作  
 り体験でお世話になった地域の方々をご招待  
 し、収穫祭を行いました。

会では、感謝の気持ちをこめてお手紙を読  
 んだり、歌を歌ったりしました。稲作につい  
 て調べたことを聞いてもらったり、一緒に昔  
 遊びをしてもらったりもしました。また、収  
 穫した「にこライス」で作ったおにぎりをふ  
 るまい、みんなで収穫を喜び合いました。



## 1週間の始まりは、元気アップタイムから

布勢小学校の1週間は、元気アップタイムでスタートします。月曜日の朝、全校で集まって、いろいろな運動に取り組むのです。

全教員が輪番で担当することで、それぞれの得意分野を生かして、リレーやダンス、けん玉にストレッチなど、様々な種類のメニューを提供しています。子どもたちは、楽しく体を動かしながら、週末モードから学校モードへのスイッチを切り替えています。

右の写真は、なかよし班で長縄跳びをした1月16日(月)のようすです。



## 郷土の味を楽しもう

1月17日(火)には、仁多中からお出かけいただいた栄養教諭の先生を講師に、6年生が食の学習を行いました。今回のテーマは「郷土の味」。地域で採れた食材を食べることの意義について考えました。

「食」は、健康の土台です。子どもたちには、食材の宝庫である奥出雲に暮らしていることに感謝しながら、美味しく栄養たっぷりの食事を、大いに楽しんでほしいと思います。



## 来年度のPTA役員さんが内定しました

1月12日(木)に令和5年度のPTA組織についての話し合いが行われ、次の皆さんが新役員として内定しました。どうぞよろしくお願いいたします。

- |      |    |      |    |      |
|------|----|------|----|------|
| ■会長  | ●● | ●●さん |    |      |
| ■副会長 | ●● | ●●さん | ●● | ●●さん |
| ■監事  | ●● | ●●さん | ●● | ●●さん |



## 第30回島根県版画展

学校賞(全県で6校)  
布勢小学校

最優秀賞(各学年、全県で4~5点)

1年 ●● ●●  
5年 ●● ●● ●● ●●

優秀賞

1年 ●● ●● ●● ●●  
2年 ●● ●● ●● ●● ●● ●●  
3年 ●● ●● ●● ●● ●● ●●  
4年 ●● ●● ●● ●● ●● ●●  
5年 ●● ●● ●● ●● ●● ●●

優良賞(18名氏名略)

佳作(11名氏名略)



## 驚きいっぱい、消防署見学

12月20日(火)、3年生が奥出雲消防署の見学に出かけました。建物の中の見学に加え、消防車や救急車といった緊急車両の装備も見せていただきました。

消火用のホースを持たせてもらったり、有毒ガスの発生した現場で使用する装備を身につけさせてもらったりもしましたが、「こんなに重いとは思わなかった」と驚く子どもたちでした。緊急車両に載せられている装備の多さにも、目を丸くして見入っていました。



1分1秒を争う実際の現場では、最短時間で最善の対応をしなければなりません。そのため、火災の現場では、20kgを超える重量の装備を身につけて全力で走れるように、救急の現場では、どんな器具や機械を使用するべきかを瞬時に判断できるように、日々ハードな訓練を重ねておられるのだそうです。

私たちのくらしは、たくさんの人によって支えられているのだということを、子どもたちはあちらこちらに見学に出かけるたびに学ばせていただいています。



## ◆◆◆当面の行事予定◆◆◆

- 1/23 (月) 薬物乱用防止教室(6年)
- 1/27 (金) わんぱくのんびりデー
- 1/31 (火) 全校集会(太鼓クラブ演奏発表)
- 2/6 (月) スーパーホッケー交流会(6年) 弁当の日
- 2/7 (火) 後期学校訪問
- 2/8 (水) なわとび集会
- 2/9 (木) 授業公開日 PTA研修部会
- 2/10 (金) にこにこ発表会(にこにこの会) スクールカウンセラー来校
- 2/12 (日) 仁多中学校入学説明会(6年)
- 2/13 (月) 体育館照明LED化工事開始(~2/24 予定)
- 2/15 (水) 一日入学・新入生保護者説明会(入学予定児) ふせっ子元気週間(~2/21)
- 2/24 (金) わんぱくのんびりデー
- 3/3 (金) 6年生を送る会
- 3/7 (火) 年長児給食体験・5年生との交流
- 3/9 (木) 児童総会
- 3/10 (金) スクールカウンセラー来校
- 3/15 (水) わんぱくのんびりデー
- 3/17 (金) 6年生給食最終
- 3/18 (土) 卒業証書授与式
- 3/20 (月) 振替休業日
- 3/23 (木) 1~5年給食最終
- 3/24 (金) 令和4年度修了式

